

## Bonne reprise pour Marie Bochet et les Bleus sur les glaciers

*Les différents groupes nationaux handisport ont retrouvé les pistes à Val d'Isère et aux Deux Alpes. Les nordiques se préparent dans le Vercors.*

20 juin 2020 - 11:29

---



*Les alpins en piste à Val d'Isère. Photo FFH*

C'est reparti ! Les différents groupes nationaux handisport ont retrouvé les chemins des pistes et débuté leur préparation. Les alpins viennent d'achever deux semaines de stage sur le glacier du Pisailas à Val d'Isère. « L'ambiance était au beau fixe pour cette reprise, souligne Christian Fémy, directeur des sports d'hiver handisport. Tout le monde était en forme et très content de se retrouver sur la neige. Le groupe Relève et le groupe Coupe du monde ont partagé plusieurs entraînements. C'est très enrichissant pour le collectif que des leaders comme Marie (Bochet) puissent échanger, partager avec nos plus jeunes comme Aurelie Richard, 15 ans seulement. » La Relève sera encore en piste la semaine prochaine au col de l'Iseran.

Les snowboardeurs se sont entraînés aux Deux Alpes et seront à Val d'Isère pour une semaine dès lundi 29 juin. Les nordiques ont pris leurs quartiers d'été dans le Vercors. Tout le monde est au travail.